

Zwei neue Fahrzeuge: Renault Zoë Z.E. 40

Zwei neue Fahrzeuge des Modells Renault Zoë Z.E. 40 haben Einzug in die Fahrzeugflotte von WeilerMobil gehalten. Äußerlich sind Sie von den bisherigen Zoë kaum zu unterscheiden.



Nur das Typenschild verrät den Unterschied der inneren Werte: Die Batterie kann fast doppelt so viel elektrische Energie speichern wie die der bisherigen Zoë. In Zahlen: Während die bisherige Batterie 22 kWh elektrische Energie speichern konnte, so speichern die Batterien der neuen Fahrzeuge 41 kWh. Fast doppelte Energie bedeutet für Sie als Fahrer: fast doppelte Reichweite. Statt 220 km sind es bei den beiden Neuen 400 km, gemessen im Labor nach dem einheitlichen Neuen Europäischen Fahrzyklus. In der Praxis bedeutet dies, dass Sie bei milden Temperaturen um 300 km weit kommen und bei klirrender Kälte immer noch 200 km.

Aufgrund des größeren Nutzwerts laufen die beiden neuen Zoë in einer eigenen Kategorie der Preistabelle. Prüfen Sie also vor der Miete, ob Sie die große Reichweite tatsächlich benötigen.

Verkauf gebrauchter Fahrzeuge von WeilerMobil

WeilerMobil bemüht sich, das Fahrzeugangebot ständig auf dem aktuellsten technischen Stand sowie gleichzeitig kostengünstig zu halten. Deshalb haben wir beschlossen, unsere

ersten Fahrzeuge von 2014 durch neue Modelle mit höherer Reichweite zu ersetzen und bieten daher folgende Fahrzeuge zum Kauf an:

- Renault Kangoo Maxi zum Preis von 11.900,00 €. Mitglieder der WeilerWärme eG erhalten darauf noch 5% Rabatt und bezahlen nur 11.305,00 €
- Nissan Leaf zum Preis von 13.758,79 €. Mitglieder der WeilerWärme eG erhalten darauf noch 5% Rabatt und bezahlen nur 13.070,84

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an mobil@weilerwaerme.de, Tel 07445/85473-19
Wir geben Ihnen gerne detaillierte Auskunft über die Fahrzeuge.

Frühlingsfest und Ausfahrt zur Schwarzwald-Hochstraße

Am 30. April fand das traditionelle Frühlingsfest mit verkaufsoffenem Sonntag in Pfalzgrafenweiler statt. Mit dabei war WeilerMobil mit etlichen Elektroautos. Aber nicht nur das, auch Elektroautofahrer, die die Initiative Pro E-Mobil eingeladen hatte reisten an. So stand eine bunte Schar an Elektroautos rund um die Ladesäule am Marktplatz. Die Besucher des Frühlingsfestes nutzten die Gelegenheit und informierten sich sowohl über die Elektroautos als auch die Mietmöglichkeiten bei WeilerMobil. Einige packten die Gelegenheit beim Schopf und schwärmten zu Probefahrten aus.

Um 14:00 sammelte sich eine gemischte Gruppe von pro E-Mobil und WeilerMobil zur Ausfahrt über Freudenstadt, Kniebis und Ruhstein. Nach dem Besuch des Naturschutzzentrums (und dem Nachladen eines Fahrzeugs) ging es weiter nach Baiersbronn zum Café am Eck. Bei Kaffee und Kuchen entspann sich eine muntere Diskussion über Elektroautos; gleichzeitig luden einige Autos am perfekt installierten Stromverteiler des Wirts.



Weiter ging es nach Klosterreichenbach, Igelsberg und Erzgrube. Nach einem kurzen Spaziergang am See löste sich die Gruppe auf; einige fuhren geradwegs nach Hause, die anderen fuhren noch über Kälberbronn nach Pfalzgrafenweiler.

Es war ein toller Sonntag, wer nicht dabei war hat etwas verpasst!

Veranstungshinweise

30. Mai 2017

Vortrag in der Mäulesmühle, Leinfelden

Rouven Remp und Jan Schreiter – Daimlers Elektrostrategie

Rouven Remp berichtet über den neuen Smart ED. Jan Schreiter wird einen Einblick in die neue Elektromarke Mercedes EQ geben. Nach dem Vortrag stehen beide wieder für eine Diskussion im Plenum zur Verfügung.

Rouven Remp ist seit 2014 Produktmanager für die neuen smart electric drive. Er berichtete bereits im Januar 2015 in der Mäulesmühle über den smart electric drive (Baureihe 451). Nun setzt er seinen Bericht mit dem kommenden smart electric drive (Baureihe 453) fort.

Jan Schreiter ist Produktmanager für die elektrische B-Klasse B250e und auch bei der Entwicklung der neuen Submarke Mercedes EQ beteiligt.

Die Veranstaltung ist kostenlos und offen für alle. Der Vortrag beginnt um 19 Uhr. Wer vorher gerne noch etwas essen möchte, kann ab 17 Uhr kommen. Lademöglichkeiten CEE und Typ2 stehen an der Mäulesmühle zur Verfügung. Bitte halten Sie die Ladeplätze für Besucherinnen und Besucher frei, die für den Heimweg laden müssen.

30. Juni 2017 ab 18:00 Uhr

E-Mobil-Treffen im Sonnenzentrum in Rottenburg-Oberndorf

E-Mobil-Fahrer und –Interessenten aus der Region Neckar-Alb treffen sich zum gemütlichen Beisammensitzen und Austausch von Erfahrungen in der „Sonne, die feurige Gastronomie“ in 72108 Rottenburg-Oberndorf, Im Leimengrüble 14. News zu neuen und umgebauten Fahrzeugen, E-Mobil-Fahrten, Ladestationen usw. liefern uns Gesprächsstoff auf der Terrasse des Sonnenzentrums von Hartmann Energietechnik. Für die Disposition in der Sonne benötigt die Initiative Pro-E-Mobil bis 20. Juni 2017. Wer Ladestrom benötigt, möge dies bitte mit angeben.



Kontakt:

Klaus-Peter Thierer, Nagold: thiererkp@yahoo.de

Hajo Schörle, Nagold + Starzach: hajo@schoerle.de

Jérôme Brunelle, Horb: jerome.brunelle@gmx.de

8. – 10. September 2017

Stadtfest in Horb, Elektroauto-Parade am 9.9.2017

Jérôme Brunelle hat sich ein ehrgeiziges Ziel gesetzt. Er will zum Stadtfest in Horb mindestens hundert Elektroautos auf die Turnierwiese unterhalb der Dammstraße bringen.

Machen Sie mit und kommen Sie auch mit einem Carsharing-Fahrzeug von WeilerMobil nach Horb! Notieren Sie sich das Datum – wir werden weiter über Details berichten.